



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



新高記 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Duta Besar Lu Kang Beraudiensi dengan Pejabat Pemerintah dan Tokoh Ternama



Dubes Lu Kang beraudiensi dengan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia.

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang beberapa hari lalu beraudiensi dengan sejumlah pejabat pemerintah dan tokoh ternama Indonesia.

Dubes Lu Kang pada Jumat (17/6) lalu beraudiensi dengan peneliti senior The Centre for Strategic and International Studies (CSIS) sekaligus mantan duta besar Indonesia untuk Inggris, Irlandia dan Organisasi Maritim Internasional (IMO) Rizal Sukma.

Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak bertukar pandangan tentang penguatan interaksi dan kerja sama think tank antara Tiongkok dan Indonesia.

Kemudian pada Kamis (16/6), Dubes Lu Kang melakukan audiensi dengan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia.

Dalam kesempatan itu kedua belah pihak bertukar pandangan tentang memperdalam kerja sama ekonomi, perdagangan dan investasi antara kedua negara.

Selain itu juga mencapai konsensus untuk memberikan iklim bisnis yang baik serta harapan yang stabil bagi perusahaan Tiongkok untuk beroperasi sesuai dengan hukum dan peraturan serta perkembangan berkelanjutan di Indonesia.

Pada hari yang sama, Dubes Lu Kang beraudi-



Dubes Lu Kang beraudiensi dengan peneliti senior CSIS Rizal Sukma.

ensi dengan Co-chair Y20 sekaligus Wakil Ketua Partai Gerindra Rahayu Saraswati. Kedua belah pihak bertukar pandangan tentang Y20 Summit serta meningkatkan interaksi pemuda antara kedua negara. • idn/din



Suasana audiensi antara Dubes Lu Kang beraudiensi dengan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia.



Dubes Lu Kang beraudiensi dengan Co-chair Y20 sekaligus Wakil Ketua Partai Gerindra Rahayu Saraswati.

Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Ketua Dewan Pengurus Perhimpunan MITSU Fadjar Suhendra



Prosesi pembukaan 'kain' selubung peresmian Prasasti Sejarah Vihara Dharma Jaya Toasebio.

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min Jumat (17/6) lalu beraudiensi dengan Ketua Dewan Pengurus Perhimpunan MITSU Fadjar Suhendra, Ketua Pelaksana Xu Yu Quan dan rombongan.

Ikut serta dalam pertemuan tersebut Direktur Bidang Konsuler Zhao Kunpeng.

Konjen Zhang Min amat mengapresiasi prestasi yang diraih Perhimpunan MITSU dalam bidang mempersatukan

komunitas Tionghoa Sumatera Utara, mengembangkan pendidikan bahasa Tionghoa, partisipasi dalam kegiatan amal dan sosial, pembinaan pemuda Tionghoa dan hal lainnya. Juga sepenuhnya menegaskan kontribusi penting yang dibuat oleh Perhimpunan MITSU untuk mengembangkan budaya Tionghoa serta meningkatkan hubungan persahabatan antara Tiongkok-Indonesia.

Konjen Zhang Min menyatakan di bawah bimbingan strategis kedua kepala negara, dalam beberapa tahun terakhir Tiongkok dan Indonesia terus memperkuat kerja sama pragmatis yang saling menguntungkan di berbagai bidang. Diharapkan Perhimpunan MITSU terus mengembangkan peran jembatan penghubung dan tali pengikat.

Selain itu juga memberikan

kontribusi baru bagi perkembangan berkelanjutan hubungan mitra strategis komprehensif Tiongkok-Indonesia

seperti sebelumnya. Sedangkan Ketua Fadjar Suhendra menyatakan Perhimpunan MITSU akan mengem-

bangkan keunggulan khas daya koheisi diri sendiri.

Serta terus berkomitmen untuk mendorong perkemban-

gan sosial ekonomi setempat serta memperdalam perkembangan hubungan kedua negara. • idn/din



Fadjar Suhendra berfoto bersama tokoh lainnya sesuai menyerahkan cenderamata kepada Konjen Zhang Min.



Wakil Ketua Yang Han Ping.

BANDUNG (IM) - Kelas TK B Citra Cemara Bandung, Rabu (15/6) lalu menyelenggarakan upacara kelulusan di Sekretariat Yayasan Citra Cemara Bandung.

Sebanyak 26 orang siswa angkatan 22 mengikuti upacara tersebut.

Tokoh yang hadir dalam



Kepsek TK Liu Xiu Qing mengalungkan medali kepada siswa.

acara tersebut antara lain Wakil Ketua Yayasan Citra Cemara, Yan Han Ping, Kepala Sekolah SMP Citra Cemara Max, Kepala Sekolah SD Citra Cemara Erna, Kepala Sekolah TK Citra Cemara Liu Xiu Qing serta guru TK Ye Xiao Yue, Zhang Yu Qing, Li Mei Lian dan Zhang Yu Qin.

Wakil Ketua Yayasan Yang



Kepsek TK Liu Xiu Qing memimpin upacara kelulusan.

Han Ping hadir menyampaikan sambutan.

Selain mengucapkan selamat kepada para lulusan dan orang tua mereka, dia juga menyatakan harapan agar para orang tua dapat melanjutkan pendidikan putra putrinya di Sekolah Dasar Tiga Bahasa Citra Cemara.

TK B Citra Cemara Selenggarakan Upacara Kelulusan

Kepala Sekolah TK Citra Cemara Liu Xiu Qing dan Kepala Sekolah SMP Citra Cemara Max menyatakan harapan mereka agar para lulusan tidak melupakan pengasuhan dan pengajaran para guru. Juga terus belajar dengan giat.

Perwakilan dua orang tua siswa juga menyampaikan pidato. Mereka membahas mengenai kesan baik mereka terhadap Sekolah Citra Cemara.

Perwakilan para siswa lulusan memberikan bunga dan mempersembahkan lagu kepada orang tua dan guru sebagai ungkapan terima kasih.

Terakhir, dilakukan prosesi pelepasan balon ke udara sebagai tanda berakhirnya upacara kelulusan. • idn/din



Para siswa lulusan TK Citra Cemara berfoto bersama.

Little Sun School Gelar Lulusan Playgroup dan TK Tahun Ajaran 2021/2022

SURABAYA (IM) - Little Sun School menyelenggarakan acara kelulusan Playgroup dan TK Tahun Ajaran 2021/2022, di ruang Ganessa, lantai 2, Lenmarc Mall, Jumat (17/6).

Acara kelulusan dibagi dua sesi yang dihadiri Ketua Yayasan Cahya Hati Ibu Chandra Wurianto Woo Linda Chandriani Direktur Little Sun School, para guru dan wali murid. Fifi Herawaty Kepala

Sekolah Little Sun Playgroup dan TK mengatakan rasa syukur bisa menyelenggarakan acara kelulusan. Fifi juga mengapresiasi wali murid yang membantu anak-anak belajar di rumah secara online selama

pandemi. "Banyak cerita yang kami dengar pada waktu pembelajaran online," kata Fifi sangat senang karena kini anak-anak telah kembali belajar di sekolah.

Ketua Yayasan Cahya Hati Ibu Chandra Wurianto

Woo menyampaikan pihak yayasan telah membeli tanah di sebelah sekolah dan berharap tahun depan bisa membangun gedung untuk Playgroup dan TK lengkap dengan sarana bermain.

Pada kesempatan itu, perwakilan dari orangtua siswa menyampaikan terima kasih kepada pihak yayasan, direktur sekolah dan para guru.

Sebanyak 62 lulusan TK tampil menyanyi. Sedangkan

28 lulusan Playgroup tampil berpuisi. Dalam acara juga ditayangkan video kegiatan anak-anak belajar di sekolah. Acara diakhiri dengan prosesi pemindahan toga dan foto bersama para guru. • vivi



Lulusan Playgroup Little Sun Tahun Ajaran 2021/2022.



Lulusan TK Little Sun Tahun Ajaran 2021/2021 (dibagi 3 grup foto bersama guru).



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng Selenggarakan Syukuran 50 Tahun Perkawinan



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama keluarga besar.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama kerabat inti.

SJAHRIAL Efdy dan Songgowati Tjoeng menggelar syukuran 50 tahun perkawinan (Perkawinan Emas), di Restaurant Empurau, Kawasan Cideng, Jakarta Barat, Sabtu (18/6).

Hadir kerabat dekat dan tamu kehormatan di antaranya Anggota DPR RI Komisi VI dari Fraksi PDI Perjuangan Darmadi Durianto, Dato Ted Sioeng (Founder/Chairman GuojiriBao dan International Media), Budianto Sugianto (Ketua Fogoromas Jakarta), dan tokoh asal Kalimantan Tjong Tjing Fa, Amen dan Founder Empurau Seafood

and Restaurant Liong Kong-Sui.

Acara yang masih dalam masa transisi pandemi Covid-19 berlangsung meriah dan penuh rasa kekeluargaan bagi tamu yang hadir walau dengan protokol kesehatan dan terbatasnya aktivitas.

Ny. Songgowati, yang kini berusia 71 tahun dan Sjahrial Efdy berusia 74 tahun, seharusnya melangsungkan HUT ke-50 pada tanggal 27 Mei 2022.

Namun karena kondisi belum memungkinkan acara baru berlangsung pada Sabtu 18 Juni 2022.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng.

Perayaan Hari Ulang Tahun ke-50 ini juga menurut Ny. Songgowati sebagai ungkapan syukur, karena temannya bernasib tidak sebahagia dirinya, dimana satu bulan sebelum ulang tahun perkawinannya yang ke 50, suaminya dipanggil Yang Maha kuasa.

Japun menyampaikan rasa bangga ditengah kesedihannya ditinggal suaminya jelang HUT ke 50 perkawinannya.

Rasa syukur inilah yang ingin beliau tularkan kepada putra putri dan menantunya, agar perkawinan dapat

berjalan baik hingga Tuhan mengambil dan memisalkannya.

Keluarga Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng patut berbahagia, dimana salah satu putranya kini menjabat sebagai kapolsek Pademangan, yaitu Kopol Happy Saputra S.Kom, SIK, Mpm.

Lulusan Akpol tahun 2009 termasuk yang terbaik adalah juga Sarjana Ilmu Komunikasi Binus dan Sarjana Ilmu Kepolisian (PTIK) dan Magister di Universitas Victoria Wellington (Victoria University of Wellington) Selandia Baru. • bam



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama Darmadi Durianto, Budianto Sugianto dan tamu lainnya.



Foto keluarga inti Sjahrial Efdy.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng, putra dan putri berfoto bersama tamu undangan.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama Dato Ted Sioeng, Budianto Sugianto, Kopol Happy Saputra, Liong KongSui dan Amen.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama kerabat dekat.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng berfoto bersama para penyanyi dan pembawa acara.



Sjahrial Efdy dan Songgowati Tjoeng bersama tamu undangan.



Darmadi Durianto menyampaikan ucapan selamat kepada Songgowati Tjoeng dan Sjahrial Efdy.



Sjahrial Efdy, Songgowati Tjoeng, Kopol Happy Saputra berfoto dengan sejawat yang hadir.



Suasana saat acara yang berlangsung hangat.



Dato Ted Sioeng menyampaikan kata sambutan dan ucapan selamat



Budianto Sugianto, Darmadi Durianto dan tokoh lainnya.



Dato Ted Sioeng, Budianto Sugianto dan Liong KongSui.



Budianto Sugianto, Darmadi Durianto, Dato Ted Sioeng, Ibu Suyanti dan Liong Kong Sui.



Budianto Sugianto dan Darmadi Durianto.



Budianto Sugianto, Tjong Cin Fa, Darmadi Durianto, Amen, Kopol Happy Saputra, Liong Kong sui dan tamu lainnya.



Budianto Sugianto, Dato Ted Sioeng dan para tamu undangan yang hadir berfoto bersama.